

Kreisliga Jungen 19 (Frühjahr)

TuS Bierbergen : TTC Berkum II
Freitag, 08.03.2024, 17:30 Uhr

TuS Bierbergen stockt Punktekonto gegen TTC Berkum II auf

Mit einem 8:2-Heimerfolg gegen den TTC Berkum II hat der TuS Bierbergen am Freitag in weniger als 120 Minuten zwei Punkte in der Kreisliga Jungen 19 (Frühjahr) gesammelt. Beim TTC Berkum II lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Nachmittag aus: Mit 25:13 behielten die Gastgeber deutlich die Oberhand. Zu beachten ist ferner, dass der TuS Bierbergen mit 2 und der TTC Berkum II mit 2 Ersatzspielern antrat. Erfolgsgaranten waren insbesondere Bente und Ray, die all ihre Partien siegreich gestalteten.

Los ging es mit dem Eröffnungsdoppel. Bente / Cofre Lizama waren in der Partie gegen Friehe / Gaul nicht zu stoppen und gewannen ungefährdet mit 3:0. Es dauerte eine Weile, bis Joshua Ray sein 3:2 gegen Lennox Schreiber unter Dach und Fach hatte. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Lediglich einen Satzerfolg verbuchte wiederum Maximiliano Alexis Cofre Lizama bei seiner Niederlage gegen Jan Philip Friehe. Die Anzeigetafel zeigte nach drei Spielen also ein 2:1. Recht kurzen Prozess machte dann indessen Jonas Bente beim 11:1, 11:5, 11:7 mit Yven Gaul. Maximiliano Alexis Cofre Lizama bekam es nun mit Ibrahim Zaoui zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Maximiliano Alexis Cofre Lizama am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Jonas Bente konnte im Spiel gegen Jan Philip Friehe einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Kurios war bei diesem Spiel, dass alle Sätzen mit jeweils nur zwei Bällen Vorsprung ins Ziel gebracht wurden. Mit nur einem Satzverlust ging wenig später Joshua Ray gegen Ibrahim Zaoui durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Durch diesen Sieg war der sechste Punkt für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte nachfolgend Maximiliano Alexis Cofre Lizama letztlich parat, um Yven Gaul final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Joshua Ray kam mit der Spielweise von Jan Philip Friehe am Tisch wiederum gut zu Recht und musste letztlich lediglich einen Satz abgeben. Die Partie endete mit einem 3:1-Sieg. 7:2 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Jonas Bente gelang es, Lennox Schreiber im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Duell endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Sieg. Da gab es nichts zu rütteln. Durch diesen Sieg liegt die bisherige Saison-Bilanz von Bente nun bei 14:1. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 8:2.

Nach diesem Sieg geht es nun für den TuS Bierbergen am 15.03.2024 gegen den SV Viktoria Woltwiesche II möglichst um einen erneuten Triumph, während die Gäste nach dieser Niederlage am 05.04.2024 gegen den SV Anker Gadenstedt versuchen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

TuS Bierbergen

Doppel: Bente / Cofre Lizama 1:0

Einzel: J. Bente 3:0, M. Lizama 1:2, J. Ray 3:0

TTC Berkum II

Doppel: Friehe / Gaul 0:1

Einzel: J. Friehe 1:2, Y. Gaul 1:1, L. Schreiber 0:2, I. Zaoui 0:2

